



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Zaragoza crece un 32,9% en tráfico de mercancías con respecto a agosto del año pasado

- Esto suponen más de 13.300 toneladas de mercancía
- El número de pasajeros aumentó un 1,2% y el de operaciones un 2,6% más que en agosto de 2022
- De enero a agosto, el aeropuerto ha recibido más de 473.000 viajeros y ha atendido 6.444 despegues y aterrizajes

12 de septiembre de 2023

El Aeropuerto de Zaragoza gestionó en agosto 13.341 toneladas de mercancía, lo que supone un 32,9% más que en el mismo mes del año pasado. En su totalidad fueron movimientos con origen o destino internacional.

En cuanto a pasajeros, en agosto pasaron por el aeropuerto maño 72.996, un 1,2% más que en el mismo mes de 2022. De estos, 33.802 corresponden a viajeros nacionales, un 7,9% más respecto a agosto pasado y los internacionales, 39.190, un 4% menos.

El número de operaciones, durante el mes de agosto alcanzó un total de 913 aterrizajes y despegues, un 2,6% más que en el mismo mes del año pasado.

Datos acumulados

En los ocho primeros meses de 2023, el aeropuerto registró 473.369 pasajeros, un 15,9% más que en el mismo periodo del año pasado.

En el caso de las operaciones, entre enero y agosto se contabilizaron 6.444 movimientos de aeronaves, un 4,3% menos que en el mismo periodo de 2022.

Los datos acumulados de carga superan las 76.498 toneladas de mercancía transportada, lo que representa un descenso del 8,6% respecto a los ocho primeros meses de 2022.